

NOTICIA AMPLIADA



Ángel Galán Sánchez, catedrático de Historia Medieval de la Universidad de Málaga

El libro, publicado por la editorial de [la UGR](#), es obra del catedrático de Historia Medieval de la Universidad de Málaga, Ángel Galán Sánchez

PRESENTACIONES

[La UGR](#) publica un libro sobre la transición de la sociedad granadina, de mudéjares a moriscos

[Universidad de Granada](#)

Con el título "Una sociedad en transición; Los granadinos de mudéjares a moriscos", la Editorial [Universidad de Granada](#) acaba de publicar un libro de Ángel Galán Sánchez, catedrático de Historia Medieval de la Universidad de Málaga, en el que se recopilan trabajos de investigación publicados por el autor entre 1982 y 2005.

17/10/2010



En estos trabajos reunidos en el volumen que ahora edita la UGR se estudia a los mudéjares y moriscos granadinos durante los siglos XV y XVI. El autor se centra en determinadas cuestiones singulares que tienen poco que ver con la imagen tradicional.

Algunos de los hilos argumentales que se proponen en este libro son: **explicar las conversiones forzosas al cristianismo en el contexto de la historia europea**; analizar los instrumentos de poder cristiano que permiten prolongar la diferencia más allá de las convicciones individuales de los vencidos; **describir cómo evolucionan las costumbres**, la vida económica o las instituciones heredadas del Islam en un reino castellano; prestar atención a la compleja estructura interna de estas comunidades; o estudiar las razones por las cuales las comunidades granadinas decidían o no emigrar al Islam independiente.

Ángel Galán Sánchez nació en 1958 en Antequera (Málaga). Se licenció en Historia en la Universidad de Málaga, con Premio Extraordinario, en 1981. Obtuvo el doctorado en 1985, en la misma universidad, con Premio Extraordinario de Doctorado. Ha sido Fleming Scholar-Posdoctoral Research Fellow en la Universidad de Edimburgo durante el curso académico 1985-1986. Investigador invitado por el Instituto de la Cultura Material de la Academia de Ciencias de Polonia en octubre de 1983; Professeur Invité en la Universidad de Lyon-2 durante la primavera del año 2000; Chercheur Invité en la Universidad de Paris I-Sorbona y Membre Associé de la École de Hautes Études en Sciences Sociales durante la primavera del 2004.

Es autor de unos setenta trabajos de investigación, entre los que pueden citarse Los mudéjares del reino de Granada (1991); Una visión de la decadencia española: La historiografía anglosajona sobre mudéjares y moriscos (s. XVIII-XX) (1991), y en colaboración con R.G. Peinado Santaella, Hacienda regia y población en el reino de Granada: La geografía morisca a principios del siglo XVI (1997). Se ha centrado en el **estudio de la población musulmana en el antiguo Reino de Granada en los siglos XV y XVI**. Esto se complementa con un interés inicial por la arqueología medieval y por la historiografía sobre el pasado medieval hispano. En los últimos años se ha dedicado al estudio de la Hacienda regia en el reino de Granada y la Corona de Castilla.

Con el mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España